

María José Fernández Núñez

Analista

- Litigio administrativo
 - Competencia económica

אַע Especialidades:

Juicio de amparo y Sectores regulados

- Teléfono: +52 (55) 5985 6634
- E-mail: mfn@sai.com.mx



María José es asociada en SAI Derecho & Economía, especializada en competencia económica y litigio administrativo. A lo largo de su carrera, ha centrado su práctica en juicios de amparo en sectores regulados, como energía, telecomunicaciones, radiodifusión y servicios financieros; así como la materia de competencia económica. Su experiencia también incluye la formulación de estrategias efectivas en múltiples sectores y el análisis de legislación en sectores regulados.

Entre otros, se pueden destacar los siguientes asuntos en los que ha participado:

• Juicios promovidos en contra de diversas regulaciones emitidas por la Comisión Reguladora de Energía (CRE) a través de las cuales se prohibió a plantas generadoras de energía renovable operar y adicionar nuevos clientes. A través de estos juicios, diversos clientes obtuvieron la protección constitucional para expulsar las regulaciones de su esfera



jurídica y permitirles (i) entrar en operación comercial de forma normal; (ii) dar de alta nuevos socios autoabastecidos y centros de carga a sus permisos para recibir la energía eléctrica generada a partir de las centrales, y (iii) en general, operar de forma libre y desinhibida.

 Juicios promovidos en contra de diferentes actos y resoluciones emitidos por diversas autoridades mexicanas, a través de los cuales se violaron los derechos de los clientes. A través de estos juicios, diversos clientes han obtenido suspensiones y protecciones a efecto de limitar los abusos cometidos en su contra, salvaguardando así su derecho al debido proceso, competencia económica, entre otros.

María José estudió Derecho y Relaciones Internacionales en el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y es coautora del libro colectivo en proceso de publicación "Retos y Propuestas Innovadoras en las Prácticas Jurídicas: Una Nueva Perspectiva", publicado por Tirant lo Blanch México. Además, ha colaborado en la elaboración de diversos artículos en la materia, consolidando su perfil como una profesional destacada en su campo.